

 NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)  
[Especial Papa](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Ofertas de ADSL](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 26 de abril de 2005, 06:24

## CULTURA

[certamen](#)

### Madrid acoge la presentación oficial del segundo Premio Lorca

**El acto, financiado por Caja Rural, tendrá lugar hoy en la Casa de América de Madrid y contará con la presencia del poeta cubano Raúl Rivero, entre otros representantes de la cultura**



*pepe marín*

APOYO. Federico Hita, de la Caja Rural, y Torres Hurtado, ayer, en Granada.

B. DURÁN

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La firma del convenio de colaboración entre la Fundación Caja Rural y el Ayuntamiento de Granada sella las claves de la que será la segunda edición del Premio Internacional de Poesía Ciudad de Granada Federico García Lorca, que este año espera repetir el "éxito" de convocatoria y celebración de su presentación oficial, según destacó el alcalde de Granada, José Torres Hurtado.

La entidad financiera aportará 30.000 euros al Ayuntamiento de Granada para el sostenimiento de los gastos generados por la actividad que, según el presidente de la Fundación Caja Rural, Federico Hita, supone una iniciativa de "vital importancia" en una ciudad en la que la cultura "debe desempeñar un papel protagonista". Así, se realizarán dos pagos de 15.000 euros que coincidirán con la presentación del premio en Madrid y la organización de la ceremonia de entrega del galardón al galardón respectivamente.

"Este premio es un acierto desde el punto de vista cultural para Granada y como proyección de nuestra ciudad hacia el exterior. Premiar a los poetas es siempre algo bueno para la cultura de una ciudad", añadió Torres Hurtado, quien participará hoy en la presentación oficial de las bases del premio en el Salón Bolívar de la Casa de América de Madrid.

Desde el Ayuntamiento se han invitado al acto de presentación a numerosos representantes institucionales como la Casa Real, la ministra de Cultura, Carmen Calvo; el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves; la consejera de Cultura, Rosa Torres o los responsables de cultura de las embajadas de los países de habla hispana que pueden contar con poetas entre sus candidatos. Junto a ellos, también están invitadas personalidades de la cultura granadina y las letras hispanas, entre quienes destaca el poeta cubano Raúl Rivero, recientemente exiliado en España y que presentará en Granada una selección de poemas inéditos.

Durante el acto se darán a conocer las bases de la segunda edición del Premio Internacional de Poesía Ciudad de Granada Federico García Lorca, que se mantendrán prácticamente intactas a las del pasado año.

Según avanzó el concejal de Cultura, Juan García Montero, tan sólo se incorporarán cambios mínimos relacionados con la fecha de entrega del premio –que será el último trimestre del año– y la categoría del galardón, que pasa a considerarse premio de gran relevancia, lo que únicamente repercute en ventajas fiscales para el ganador del premio.

Con la presentación de hoy en Madrid, el Ayuntamiento tratará de "animar" a todas las instituciones y organismos a presentar sus candidaturas para el premio, al que concurre cualquier poeta vivo en lengua castellana a excepción del asturiano Ángel González, que obtuvo el galardón el año pasado. Dotado con 50.000 euros, el premio es el galardón de poesía en lengua española de mayor cuantía económica y pretende convertirse en un "referente" de la literatura del mundo hispanoamericano.

La elección de la Casa de América como sede de la presentación obedece, según García Montero, a las características básicas del galardón, que "necesitaba" a una de las instituciones culturales "más importantes" que recoge las relaciones entre España e Hispanoamérica.

El jurado decidirá antes del 15 de octubre el nombre del ganador, para el que las instituciones ya pueden presentar sus propuestas a través de la página web del premio ([www.premiogarcialorca.org](http://www.premiogarcialorca.org)). Compuesto por representante

de la Real Academia de las Buenas Letras de Granada, la Fundación Federico García Lorca, la Residencia de Estudiantes, el Centro Generación del 27 y la Casa de América; junto a la directora de la Huerta San Vicente y un catedrático de Literatura de la [Universidad de Granada](#), el jurado hará público el nombre del poeta ganador, que se convertirá en el segundo Premio Internacional de Poesía Ciudad de Granada Federico García Lorca.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511